



Benoist, Jocelyn

Elementos de la filosofía realista

Reflexiones sobre lo que hay

Este ensayo no pretende definir la esencia de la realidad, simplemente intenta clarificar el modo en el que ponemos en marcha este concepto en distintas circunstancias. ¿En qué ocasiones y cómo hablamos de la "realidad"? ¿Qué función desempeña esta idea en nuestros pensamientos y en nuestras vidas? Así, descubrimos que lo que llamamos "realidad" es un rasgo de nuestra mente. Esto quiere decir que nuestra investigación no nos hará salir completamente del registro de la filosofía de la mente. Sin embargo, afrontará de manera más directa la cuestión de la prioridad sobre la mente de aquello que se piensa en tanto constitutivo de la idea misma de "pensamiento". En este sentido, se aborda el punto exacto en el que una filosofía de la mente no puede ser simplemente una filosofía de la mente. Es aquí cuando el concepto de "realidad" es necesario.



Editorial	Materia Oscura
Enquadernació	Tapa blanda o rústica
Pàgines	194
Mida	210x150x15 mm.
Pes	302
Idioma	Español
Tema	Filosofía
EAN	9788412377583
PVP	23,00 €
PVP sense IVA	22,12 €

